

令和2年2月発行 第130号 清水学園付属幼稚園

作品展が終わり、一息ついたかと思えば、年長組は、卒園式に向けての練習を始めています。卒園・進級までのカウントダウンが聞こえてきますが、一日一日を大切に、残りの日々を幼稚園みんなでがんばっていきたいと思います。



☆小学校を体験してきます!☆ 3月3日(火) 午前中

『小学校ってどんなところなんだろう?』 年長さん全員で、旭小学校・1年生との交流授業に参加してきます。学校の机・椅子を使わせてもらったり、教科書を見せてもらったり、トイレや体育館などを見学させてもらったり…。小学校への期待に繋がればいいなと思っています!

☆視聴覚検査を行います!☆



3学期中に、視聴覚検査を行います。

※視力…2.5mの距離で片目をかくし、Cのマークの切れている方向を答えさせます。 ※聴力…横向きに立たせ、3mの距離からささやき声で単語を話しかけます。

検査が終わり次第、結果のご報告をいたします。気になる所見があったお子様は、一度 かかりつけの病院に診てもらってください。

☆春先の検査ですと年少さんや年中さんが、まだうまく言葉で伝えられないことがあるため、3学期に入ってからの検査を行っております。簡単な検査ですが、視力や聴力のトラブルの発見につながっていることも少なくありませんので、検査結果のお知らせを必ず、ご確認ください。

☆ケーブルテレビ放映について☆



先日、湘南ケーブルテレビより依頼があり、年長さんを対象に『卒園おめでとう!チビッコ大集合』の収録を行いました。

- □3月16日(月) 午後8時~10時 □3月27日(金) 午後4時~6時 ※湘南チャンネル(CATV・002ch)にて放映予定だそうです。
- ☆ 皆さま、作品展はいかがでしたか~? ホールの『アナと雪の女王』は、園長先生のアイデアで、あえて暖房を入れず寒い氷の世界を演出していたのですが、お気づきの方…いらしゃいましたか(笑)。 作品作り、そして当日と、今年度の共同作品も、無事…大成功に終えることができました。 毎年のことですが、一番の盛り上がりは、作り貯めた作品を自分達の手でホールに運んでいく「運び込み」☆ スヴェンやマシュマロウといった大きな作品を運ぶ時には、廊下や階段に交通整理の先生がつきました。さすがにエルサは子ども達が運ぶには大きすぎたため、先生達6人で最後の最後に運び込み…。その姿は、まるで【ショム二】のようでした。(古い例えですみません)